
 

 
 
 
 

No hubo recorte alguno en el Senado: Ricardo Monreal 
 

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “El coordinador de 

Morena en el Senado, Adán Augusto López Hernández, informó 

al Pleno que se abrirán denuncias por presuntos contratos 

irregulares de dos “negocitos” añejos de mantenimiento de 

elevadores y administración de archivos, ante el recorte 

presupuestal de 123 millones de pesos de cara al 2025.  

 

Ricardo Monreal salió al paso de los señalamientos de Adán 

Augusto. “Tengo que aclarar los infundios que hoy se expresaron 

en la tribuna de la Cámara de Senadores. Primero, no hubo 

recorte alguno en el Senado de la República. Se incrementó el 3 

por ciento con respecto al ejercicio que está concluyendo. 

Incluso, sobre este aumento estaba enterado el senador Adán 

Augusto, quien hace dos días me contestó que ellos salían con 

100 millones de pesos más, y se aprobaron 150 millones de pesos 

más”. 
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